
Giulianova.  Il  Comitato  di  Quartiere  del  Lido,  in  merito  a  una
notizia apparsa sulla stampa oggi 25 marzo 2015, precisa quanto
segue:

 

L’organo  appena  eletto  è  in  fase  di  strutturazione  ed  è  intento  alla1.
creazione dei tavoli di lavoro tematici e territoriali. Essi saranno istituiti
dall’Assemblea dei cittadini di prossima convocazione;
Il Comitato di Quartiere non ha poteri decisionali nel merito delle proposte2.
operative e dunque non ha deliberato alcuna risoluzione sulla sicurezza e
tanto meno la richiesta di soldi ai cittadini. Il tema della sicurezza sarà
oggetto di discussione nel relativo tavolo tematico ancora da istituire e
ogni proposta da questo proveniente sarà portato alla discussione e alla
deliberazione dell’Assemblea dei cittadini. Nell’articolo è fatto riferimento,
peraltro, a un’assemblea dei cittadini dove si è discusso dei vari problemi
del Quartiere, prima che il  Comitato fosse eletto, in preparazione delle
elezioni. In quella sede non potevano essere assunte decisioni di nessun
genere né a favore né contro le cosiddette “ronde di vigilantes”.

Giulianova 25 marzo 2015

Il Presidente del Quartiere Lido

Antonio Di Berardino
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